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Complexo Barão de Mauá. 
 

Atendendo solicitação  da AARFFSA,  

o Vereador  Márcio Ribeiro,  

candidato a reeleição,  encaminhou   

INDICAÇÃO  LEGISLATIVA  

propondo a incorporação do Museu do Trem  

ao projeto de restauro do complexo da  

Estação  Barão  de Mauá,  bem como a garantia 

de espaço  para a AEEFL, que teve sua sede 

naquele prédio durante várias  décadas. 

 

Abaixo, a referida Indicação: 



GABINETE DO(A) VEREADOR(A) Marcio Ribeiro

Sec. da Mesa - 06-set-2024 - 11:38:01 - 000000

INDICAÇÃO

                  INDICA A INCLUSÃO DO MUSEU DO TREM NO PROJETO DE RESTAURO DO PRÉDIO DA
ESTAÇÃO BARÃO DE MAUÁ E A MANUTENÇÃO DO ESPAÇO DA AEEFL NA SOBRELOJA DO PRÉDIO

                  Autor: VEREADOR(A) Marcio Ribeiro

INDICO à Mesa Diretora, na forma regimental, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito da Cidade do Rio de
Janeiro, solicitando providências junto à Secretaria Municipal de Coordenação Governamental - SMCG e demais
órgãos competentes, no sentido de incluir no projeto de restauro do prédio da Estação Barão de Mauá a
transferência do acervo do Museu do Trem, atualmente localizado no bairro do Engenho de Dentro, e a
manutenção do espaço utilizado pela Associação dos Engenheiros da Estrada de Ferro Leopoldina (AEEFL), que
ocupa a sobreloja do prédio há 75 anos.

Essa medida visa preservar a memória histórica da ferrovia na cidade do Rio de Janeiro e garantir que esse
importante patrimônio cultural seja acessível ao público de maneira adequada. A Estação Barão de Mauá, por sua
localização estratégica, permitiria maior visibilidade ao acervo do Museu do Trem, além de enriquecer o patrimônio
turístico da cidade, atraindo moradores e visitantes.

Ressalto que a manutenção do espaço da AEEFL na sobreloja do prédio também é essencial, dado o papel dessa
instituição na promoção e desenvolvimento do transporte ferroviário no Brasil. A associação exerce suas
atividades naquele local há várias décadas, sendo uma referência para engenheiros ferroviários e demais
profissionais do setor.

Essa solicitação foi motivada por reivindicações de associações ligadas aos ferroviários e engenheiros ferroviários,
que buscam preservar e valorizar a memória do transporte ferroviário no Rio de Janeiro.

Solicito, portanto, que sejam realizadas as devidas análises e providências para atender às reivindicações
mencionadas.

Plenário Teotônio Villela, 06 de setembro de 2024.

Vereador(a) Marcio Ribeiro
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